

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football féminin: Atletico Akanda présente ses recrues

L s'agit de Vanessa Mazaly, Marielle Bigoumou, Belinda Ondjani, Cyntiche Ntsame, Cyrielle Okouma et Kadi Samake. Elles ont été présentées dimanche dernier à la presse par le président du club, Freddhy Koula.

> **PSNB** Libreville/Gabon

E président de l'équipe féminine d'Atletico d'Akan-**⊿**da, Freddhy Koula, a présenté dimanche dernier à Libreville les recrues du club dont il a la charge. Il s'agit de Vanessa Mazaly, Marielle Bigoumou et Belinda Ondjani. En plus de ces trois internationales, il a profité de l'occasion pour présenter trois autres pépites du club que sont: Cyntiche Ntsame, Cyrielle Okouma et Kadi Samake. Pour le rayonnement et le développement du club, les dirigeants akandais misent sur la jeunesse et l'expérience de certaines cadres. " Les joueuses d'expérience comme Belinda et Mazaly aideront à tirer les autres vers le haut. Il est nécessaire de mettre ces filles dans des conditions presque similaires à celles des équipes professionnelles, afin de les motiver davantage. Et, surtout, les préparer potentiellement au monde professionnel. C'est aussi une opération de communication et d'interpellation, pour intéresser le public gabonais et les autorités au football féminin", a souligné le président du club. Dans la perspective du démarrage du championnat féminin organisé par la Ligue de football de l'Estuaire, les joueuses de l'Atlético sont heureuses d'avoir découvert leur nouvelle tunique, floquée de leurs noms. Une première dans l'histoire du football

"On espère que cela poussera les autorités et la Fédération gabonaise de football à organiser des compétitions régulières, qui mettront en valeur le talent de ces filles qui ne demandent qu'à jouer", a conclu Freddhy Koula.

féminin gabonais.



Le club féminin de football Atlético d'Akanda présente une de ses recrues Belinda Ondjani.

Situation inquiétante pour Lloyd Palun



Le latéral gabonais n'est plus apparu sur les pelouses depuis€ 4 matches.

Stéphane MASSASSA Libreville/Gabon

CUELE Manga/Ibrahim ◀ Ndong: ces deux compa-sont visiblement en panne de victoire avec leur équipe. Ce week-end encore, pour le compte de la 19e journée de Ligue 1, face à Metz, ils n'ont pu faire mieux qu'un match nul (2-2) sur leur pelouse. Ceci, malgré leur but d'avance à la pause, et leur supériorité numérique durant 40 minutes. Alignés durant toute la rencontre, les deux Gabonais n'ont pu rien faire pour empêcher leurs adversaires du jour de marquer le but égalisateur, et les priver des trois points de la victoire.

Aaron Appinnagoye: lui et les siens ont failli enregistrer leur troisième défaite en championnat, hier, sur la pelouse de Glençlerbirligi. N'eût-été cette bicyclette décisive de Moustapha Yatabaré, dans la dernière minute du temps additionnel, qui a permis de ramener les compteurs à 2 buts partout. Ainsi, au terme de cette 16e journée de Superlig, le défenseur des Panthères du Gabon et son club de Sivasspor conservent jalousement leur statut de leader du championnat turc.

Pierre-Emerick Aubameyang: difficile de se prononcer sur la prestation du Gabonais et ses coéquipiers d'Arsenal qui, semble-t-il, sont en manque de confiance. Plutôt que de viser les trois points, les Gunners ont surtout joué pour ne pas perdre. Et, résultat des courses, un triste 0-0 à Everton. L'international gabonais enchaîne ainsi son deuxième match en championnat

sans marquer. Tout le contraire de son concurrent direct, au classement des buteurs de Premier League, Jamie Vardy, qui a encore creusé l'écart dimanche dernier.

Lloyd Palun: la situation que traverse le latéral droit de l'équipe nationale du Gabon au niveau de l'AE Guingamp devient alarmante. Tout porte désormais à croire que l'international gabonais a bel et bien perdu sa place de titulaire en club. Ce d'autant plus que sa dernière apparition remonte au 25 novembre dernier, lors de la 15e journée de Ligue 2, sur la pelouse du Havre (0-4), en faveur des adversaires. Depuis lors, et quatre matches de suite, notre compatriote s'est habitué au banc de touche guingampais, au profit du jeune Français de 25 ans, Jérémy Mellot, préféré sur le côté droit. Toute chose qui, aujourd'hui, interpelle, étant entendu qu'il continue de compter parmi les titulaires incontestables du onze national.